

Entra en fase de pruebas canal magistral Zaza-Ciego, obra estratégica para agricultura cubana



Ciego de Avila, 18 ene (RHC) El Canal Magistral Zaza-Ciego, obra estratégica para la agricultura en la provincia, entró en fase de pruebas en un tramo de 40 kilómetros, en el sur del territorio, tras un largo proceso constructivo y de reparación en algunas de sus partes.

La ingeniera civil Celia Sánchez Consuegra, especialista de la unidad empresarial de base (UEB) Centro-Este, en Ciego de Ávila, perteneciente a la Empresa de Servicios Ingenieros-Dirección Integrada de Proyectos (ESI-DIP) Trasvases, dijo que el segmento se extiende desde la derivadora del Sur del Jíbaro hasta la estación 251, cercana al poblado de La Ofelia, en el municipio avileño de Venezuela, reporta el diario Granma.

Argumentó que esta es la primera prueba hidráulica que se le realiza al canal y sus obras de fábrica, incluidos seis sifones (paso por debajo de los ríos), 15 puntos de entrega y cinco de regulación o

remanso.

La noticia de la llegada del agua a esta zona pudiera tener otra connotación si hoy estuvieran terminados, al menos, una parte de los sistemas de riego que se abastezcan de este río artificial, como una de las medidas para sustituir el uso del agua subterránea por la superficial, dado los bajos niveles del manto freático y los efectos de la intrusión salina en esa zona.

El ingeniero civil Juan Antonio Martín González, especialista principal de la Empresa de Investigaciones y Proyectos Hidráulicos (EIPH) de Villa Clara, precisó que al trasvase Zaza-Ciego están conectadas las presas Zaza, Lebrije, La Felicidad, Dignora, y la Derivadora El Patio, en condiciones de alimentarlo de acuerdo con la disponibilidad de agua en esos embalses.

Especialistas de la delegación de Recursos Hidráulicos en la provincia, la ESI-DIP Trasvases UEB Centro-Este y la eiph de Villa Clara actualizan el balance agua-tierra y perfeccionan la estrategia constructiva del Trasvase Centro-Este, que se extenderá desde el Complejo Agabama, en la provincia de Sancti Spíritus, hasta el Este de Ciego de Ávila.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/118791-entra-en-fase-de-pruebas-canal-magistral-zaza-ciego-obra-estrategica-para-agricultura-cubana>



Radio Habana Cuba